En Mérida se ha despertado un gran interés por llegar a crear un Aula de Cultura, y llegar a ello a través de una serie de actividades culturales que se reflejarían en una revista que también se pretende editar. Hay un grupo de personas jóvenes, empeñadas en ello, y más concretamente Angel Sánchez Villarín y Manuel Calderón, que han sido los responsables de los primeros pasos.

Estos jóvenes han convocado ya dos reuniones con personas interesadas y relacionadas con el arte y las letras, siendo la primera de ellas preparatoria, y la segunda, celebrada esta semana, de carácter más ejecutorio; en ella se han puesto ya en marcha algunas actividades, y para que nos hable de todo ello nos hemos puesto al habla, con el principal promotor de la idea, Angel Sánchez Villarin, y nuestra primera pregunta fue la siguiente:

#### —¿Por qué, ahora, tanto interés por la cultura?

—Yo siempre he tenido interés, manifestado en mi pintura, mis poesías y la actividad teatral con aquel grupo lamado «Rueda pequeña», con el que llegamos al décimo Certamen Nacional. La idea de crear algo similar a un Aula de Cultura, la tenemos Manuel Calerón y yo, desde hace unos tres meses; la tarea era dificil, y sufrimos el parón de nuestro servicio militar; al terminar empezamos a trabajar en ello, y eso es todo. También hay que comprender que la sociedad ha cambiado, la sociedad te apoya más, el momento es bueno y hay que aprovecharlo.

#### -¿Qué es lo que pretendéis?

La idea del Aula de Cultura ha surgido porque veíamos que en Extremadura faltaban medios para algunos de nuestros artistas y poetas; para nosotros, los consagrados, no, y por eso creemos necesario crear algo en Mérida que sirva como de puente para que pasen por él los valores que están extasiados o dormidos en la oscuridad de nuestros pueblos, y pienso que con el Aula se puede conseguir facilitar esos medios para la creación y desarrollo que muchos hombres necesitan, y también pienso que el mejor

# En marcha la creación del Aula de Cultura en Mérida

- Las actividades quedarán reflejadas en la aparición de una revista
- Llevará el nombre de «Entre Tajo y Guadiana»
- Angel Sánchez Villarín, promotor del Aula y director de la nueva revista



Angel Sánchez Villarin, promotor de la idea del Aula y director de la nueva revista que va a editarse

reflejo de ese Aula de Cultura puede ser una revista literaria, que ya tenemos ideada.

#### -¿Qué pasos habeis dado?

—El Aula por supuesto no está creada, tiene que ser una cosa lenta y bien planificada, pero ya existe y funciona en el ánimo de las personas; el local estará en la Casa de Cultura que pronto se abrirá, pero nos meteremos mucho en ella, ya que estaremos en rotación por los pueblos de la región.

De momento contamos con una comisión gestora de la que es presidente
Antonio Herrera, secretario Maria de
los Angeles Alonso Prieto y tesorero
Manuel Calderón.

Angel Sánchez continuó relatándonos lo que puede ser el programa de actuación, con una serie de actividades, para cada una de las cuales hay un responsable. Daniel Molina Vals para trabajos conjuntos; Angel Sánchez para recitales en pueblos; Inamaculada Cordero para crítica discográfica de cantautores; Francisco Acevedo para teatro y mímica constructiva; Angel Corbacho para conferencias sobre telas de arte y música. Nos decia que faltan otras actividades que se irán incorporando cuando se encuentre a la persona idónea en determinada faceta, y se pretende que cada cual tenga una gran autonomía en su labor y se desenvuelva por sí

En cuanto a los medios económicos, nos decía que cuentan con un plan de subvenciones, ayudas, socios y la autofinanciación de la revista, confiando poco en las subvenciones y ayudas; los socios aportarían unas cien pesetas mensuales, y el importe de la revista que sería de cincuenta pesetas, siendo bimensual, y de la que se imprimirían quinientos ejemplares.

Metidos ya en el tema de la revista, Angel Sánchez, nos explicó los acuerdos tomados sobre la misma y su contenido:

 La revista será bimensual y constará de 16 páginas, con una portada a dos colores, incluyéndose un sumario de secciones fijas, que van a ser las siguientes: Pueblo y poesía, momento musical, los hombres callan, su arte queda; carta al director, el país extremeño es noticia y una humor, con la contraportada de propaganda de algo relacionado con el arte, y fija durante el año. En la última reunión se determinó el nombre que ha de llevar la revista, por elección entre los once nombres propuestos, obteniendo mayor aceptación el de «Entre Tajo y Guadiana», también se eligió al director que recayó en mi.

—¿Qué actuaciones inmediatas tenéis previstas?

—Para la próxima reunión hemos de presentar el plan de actuación respecto a la captación de socios, que en principio nos hemos propuesto un mínimo de cien, y el preparar un recital en el Liceo. Tenemos previsto el celebrar certámenes poéticos, en los que

hay que distinguir dos tipos, el puro y el vistoso; el vistoso es aquel en el que hay reina, premios y aplausos, y el puro será aquel en el que no habrá premios, el premio consistirá en darle la oportunidad al poeta de expresar su obra ante un público, ante el pueblo. Haremos otros musicales, en los que destacará la música folklórica de nuestra región.

El estudio y planteamiento del Aula y de la revista, está perfectamente realizado, y puede ser que ahora estos

hombres cuenten para el desarrollo de la cultura, con el apoyo y la respuesta de la juventud y del resto del pueblo; ese pueblo que hasta ahora no ha que-

rido saber nada de interesantes conferencias, de certámenes, de conciertos, de teatro, etc. Los locales dónde estos actos culturales se han dado han estado vacíos, y nos decía Angel Sán-

chez que ha debido ser por las personas que los organizaban, pero que ahora acudirán muchos más; cosa no muy aceptable si se ha sabido enten-

der la cultura sin discriminación alguna y se ha tenido un mínimo de instrucción y formación, que es la que posiblemente falte en nuestro pueblo.

El apoyo y colaboración, por nuestra parte, lo tiene este nuevo movimiento cultural, como siempre lo hemos dado.

M. Manzano

# Revoltillo deportivo

#### SIN NOVEDADES EN EL MERIDA INDUSTRIAL

No ha habido ninguna novedad destacable en el Mérida Industrial una vez finalizado el «V Trofeo Ciudad de Almendralejo», en el que hemos visto claramente los «lunares» del equipo. El «míster» dio un pequeño descanso a los jugadores y éstos fueron a sus casas para resolver sus asuntos, regresando en la tarde del pasado miércoles y reanudando seguidamente los entrenamientos.

Los jugadores Rivero y Sánchez Picón, que estaban ligeramente «tocados» en los tobillos, se encuentran en buen estado.

### A LA BUSQUEDA DE DOS JUGADORES PARA CENTRO DEL CAMPO Y DELANTERA

La secretaría técnica del Mérida Industrial trabaja intensamente en la búsqueda de jugadores para apuntalar el equipo allí donde ahora flaquea. Los tiros en esa ocasión están encaminados a tierras catalanas y andaluzas, si bien también parece que podríamos ver en la plantilla emeritense a un destacado jugador extremeño. El próximo domingo en Plasencia es posible se haga alguna prueba a determinados jugadores con vistas a sus posibles fichajes.

## TRICAMPEÓNA DE TENIS: CHELO GIL ALUMBRO CON TODA FELICIDAD UN NIÑO

La familia deportiva emeritense está de enhorabuena. La que fuera tantas veces campeona de tenis de Extremadura, retirada en la pasada temporada de las actividades deportivas por su estado de buena esperanza, Chelo Gil, ha alumbrado con toda felicidad un precioso niño, al que le será impuesto el nombre de Juan Ignacio.

Este es el primer fruto de su matrimonio con el también excelente deportista Juan Ignacio Barrero Valverde. Enhorabuena.

#### AJEDREZ: CANO MOSTAZO ENCABEZA LA CLASIFICACION DEL FERIA Y FIESTAS 1977

Se jugó en los salones de ajedrez del Liceo de Mérida la segunda ronda del torneo de ajedrez «Feria y Fiestas 1977» con los resultados siguientes: Llorca-Muñoz, 0-1; Espada-Rey, 0-1; Luengo-Cano Mostazo, 0-1; Flores (a)-Pérez Muñoz, 0-1. No se presentó el primero (a). Gallardo-Francisco Rodríguez, 0-1; Tarifa-Luis Sánchez Santano, 0-1. Descansó José María Sánchez Santano.

CLASIFICACION.—Cano, Rey, Muñoz, Pérez Muñoz, 2 puntos cada uno; Llorca, Espada, Luengo, Luis Sánchez, Rodríguez García, 1; José María Sánchez, 1-2, y Flores, Gallardo y Tarifa, cero puntos.

PROXIMA JORNADA (20-8-77).— Cano-Pérez Muñoz, Rey-Muñoz, Rodríguez-Llorca, Luis Sánchez-Luengo, José María Sánchez-Espadas, y Flores-Gallardo. Descansa Tarifa. Alfonso García ALGAR.

# opinión ciudadana

#### Problemas para ciertos gitanos vendedores de lotería

Nuevamente los vendedores de lotería en Mérida, la mayoría de ellos gitanos, nos han expresado que en las dos administraciones de lotería que hay en la ciudad, en los primeros días de la semana se termina la lotería para el sorteo de aquel sábado, y no obstante a ellos no les permiten vender de otras localidades.

Es un caso fácilmente comprobable. Desde el martes de esta semana no hay lotería para el sorteo del sábado, y eso ocurre con mucha frecuencia. Las administraciones entregan a unos vendedores y a otros no; unos tienen autorización y otros no.

Sin entrar en detalles del porqué de esa situación, cosa que ya se dio a conocer por las propias administraciones, indicando que sobraban con las dos para Mérida y que traían suficiente cantidad, nos hacemos eco del caso de algunos gitanos, vendedores, a los que no se les permite traer lotería de fuera, aunque en Mérida no haya.

Es posible que legalmente no les esté permitido vender lotería a estos hombres, pero su situación y punto de vista nos lo han expuesto en un escrito en el que de forma espontánea, dicen:

«Parece mentira que el lunes o martes no haya lotería en ninguna de las administraciones de Mérida, y si la traen de fuera den cuenta de los vendedores ambulantes. Lo malo sería que dos señoras de aquí devolvieran lotería, estaría muy malamente que la trajéramos de fuera, pero ellas no tienen ni para darnos a nosotros.

Uno de los vendedores de Mérida, que esto escribe, es padre de cinco hijos (uno de ellos subnormal), y no le dejan ganar su salario honradamente para un poco de pan.»

# mérida al día

#### CARTELERAS

CINE NAVIA.—Hoy, desde las 6,30, continua, «¿Por qué te engaña tu marido?» Mayores 18 años.

ALCAZABA.—Continua desde las 6,45, «Amor casi libre». Mayores 18 años.

años.

TRAJANO.—Continua desde las 6,45, «Lápiz de labios». Mayores 18 años.

#### FARMACIAS DE GUARDIA

Hoy, la de don José Pedro Plasencia Plasencia, Torre de Mérida. Mañana, la de doña Ana María Hortal Alonso, Santa Eulalia, 68.

#### SERVICIO AUXILIO EN CARRETERA

Base de la ambulancia: Hotel-Residencia y estación de servicio «Texas», Mérida, kilómetro 342,900 de la carretera NR-V Madrid a Lisboa, por Badajoz. Servicio totalmente gratis en caso de accidente de carretera. Teléfonos 301696 y 302940.

#### TELEFONOS DE URGENCIA

Ayuntamiento, 301722; Casa de Socorro, 301643; Hospital Municipal, 301644; Ambulatorio SOE, 301370; Servicio Municipal Incendios, 302935; Comisaría de Policía, 301618; Guardia Civil, 301518; Guardia Civil de Tráfico, 301256; Policía Armada, 301318, e Inspección de Policía Municipal, 302835.

# Plaza Toros • Mérida Domingo 21, 10,30 noche CITA FLAMENCA ANTONIO JALDERRAMA JUANITO MOLINA PRINSEQUITO LA MARRELU MARRAVILIAS (\$)

Guitarristas: REMOLINO
Niño Jeros - Pedrito Sevilla
Orquesta ANDALUCIA

RIVERO

Empresa artística: J. VALDERRAMA

# EXCURSION en AVION desde TALAVERA a CASTELLDEFELS y COSTA BRAVA

Salida el 1 septiembre • Regreso el 5 septiembre Estancia en Castelldefels en Hotel de tres estrellas en régimen de media pensión El 3 de septiembre, VISITA A CALELLA

PRECIO POR PERSONA: 12.500 PTAS.
Informes en: «VIAJES EMERITA, S. A.»
G. A. T. 325 • Santa Lucia número 5

G. A. T. 325 • Santa Lucía, número 5 Teléfonos 302727 - 304770 • M E R I D A

#### SE VENDE

Una casa de dos pisos y dos cocheras

Calle Arquitas, número 1 Teléfono 301707 MERIDA Vendemos TERNEROS machos y hembras TELEFONO 301111 MERIDA



«LOS CLAROS MOTIVOS DEL DESEO»

Color • 18 años
CINE ALEGRIA.—A las 10, continua,
«Bruce Lee, el rey del Kung - Fu»
Color • 14. Tolerada